

Le spécialiste de l'injection de matières plastiques [PLASTIVALOIRE](#) / T : 02.47.96.15.15 (siège à Langeais) annonce la création au Mexique d'une nouvelle filiale baptisée Plastivaloire Mexico, dont les activités, essentiellement destinées aux constructeurs automobiles, doivent débuter courant 2016 pour atteindre leur rythme de croisière dans le courant de l'année 2017. Avec cette implantation, le groupe ambitionne de fidéliser ses clients historiques et d'en conquérir de nouveaux sur le continent américain.

www.groupe-plastivaloire.com